



PAN definirá método para elegir a candidatos presidenciales el 26 de junio: Santiago Creel

El diputado federal del PAN, Santiago Creel anunció que el 26 de junio Acción Nacional definirá el método para elegir a los candidatos presidenciales, lo cual dará pie a que en las entidades se haga lo mismo y así los aspirantes a la gubernatura de Puebla se comiencen a destapar.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/13421-26-de-junio-el-pan-definira-el-metodo-para-elegir-a-candidatos-presidenciales-santiago-creel>